

Einladung



zum

Sommerfest

- mit ausschließlich vegetarischen Speisen -

Samstag, 18. Juli 2015, ab 17 Uhr

Garten der Hoffnungskirche, Dresden-Löbtau
(Clara-Zetkin-Straße 30)

Das Netzwerk "Willkommen in Löbtau", die Bewohner der Tharandter Straße 8 und die Kirchgemeinde Frieden und Hoffnung laden zum Sommerfest ein. Gemeinsam wollen wir das Ende des islamischen Fastenmonats Ramadan feiern. Bitte bringen Sie vegetarische Speisen für das gemeinsame Essen mit. Für Getränke ist gesorgt.

www.willkommen-in-loebtau.de